

<http://www.ammar.org.ar/Posicionamiento-de-AMMAR-sobre-la.html>

Posicionamiento de AMMAR sobre la nota de Mariana Carbajal en Página 12 respecto al Procesamiento de la Sra.

Manifiestos

Brizuela

Publication date: Jueves 16 de octubre de 2014

- Documentos - Manifiestos -

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

Desde AMMAR Nacional queremos dejar constancia que la Sra. Claudia Brizuela ha sido desvinculada de la organización de hecho en Agosto de 2012 y legalmente el 27 de marzo de 2013, según consta en nuestra acta número 26, folio 52.

Esto sucedió mucho antes de que saliera a la luz la investigación que menciona erróneamente la periodista Mariana Carbajal en su nota del diario Página 12, y se debió a que habíamos detectado ya en su momento diferentes irregularidades de Brizuela y que no compartía los principios establecidos en nuestro estatuto.

Asimismo manifestamos que es totalmente falso que AMMAR Capital y Nacional se encuentren enfrentadas, ambas oficinas funcionan en la sede de Piedras 1065, únicas con reconocimiento oficial y que son miembros de la CTA (Central de los Trabajadores de la Argentina) y de la RedTraSex (Red de Trabajadoras Sexuales de América Latina y el Caribe). Es decir que no existe otra sede como se mal informa en la nota, y que en diciembre del 2013 hemos denunciado la usurpación de nombre y también reiteramos la desvinculación de Claudia Brizuela.

La única organización que presentó proyectos para regular el Trabajo sexual Autónomo es AMMAR. Nuestra historia con mas de 20 años demuestra que somos una organización comprometida con la causa real de las Trabajadoras sexuales y que no vamos a retroceder en nuestras conquistas y ni regalar nuestra credibilidad.

AMMAR NO ESTA A FAVOR DE LA TRATA NI DE LA EXPLOTACIÓN DE PERSONAS.

Seguimos luchando por un Trabajo Sexual Autónomo y seguramente cuando nuestra actividad esté reconocida y regulada , el maltrato, la vulneración de nuestros derechos y explotación a la que nos someten a las personas que ejercemos el trabajo sexual se van a terminar.

AMMAR no cubre a proxenetas, ni redes de trata. Cuando tuvo certeza de casos de trata lo ha denunciado, muestra de ello ha sido el caso en Rosario, el cual tuvo un costo muy alto para la organización y que ha sido perder a una de nuestras mejores militantes, la Cra. Sandra Cabrera, asesinada por la mafia , la complicidad policial y política, y que su caso aún no ha sido esclarecido.

Basta de persecución.

Nosotras no somos el problema, somos parte de la solución.

Georgina Orellano
Secretaria General Nacional
AMMAR